
 

Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE
intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 10/09/2019

Observation N° 9 10/09/2019 16:03:00
Par jean-claude durot
je ne vois pas l'utilité d'un autre pont, qui va couté une fortune et en plus sera opérationnel dans 20 ans.Tout ceçi
pour flatté l égot de notre cher maire sur le déclin.
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